

Gesaria la Circular 1050 y la Indexación de Préstamos

BUENOS AIRES. — A partir de la primera semana de diciembre que sería sin efecto la circular 1050 del Banco Central de la República, que regula el sistema de indexación de los créditos del Banco Hipotecario.

Al señalarlo así fuentes del ministerio de Acción Social indicaron también que la referida circular podría quedar sin efecto, igualmente para los préstamos otorgados por bancos privados.

La referida norma sería reemplazada por un sistema de reajuste, y se tomarían en cuenta los aumentos que se produzcan tanto en los salarios como en el costo de vida.

Un portavoz del ministerio dijo que posiblemente será fijado un límite de

ajustes que será mucho menor del que actualmente determina la tremenda indexación.

Las nuevas normas comprenderían a todas las operaciones del Banco Hipotecario Nacional y estarían acompañadas de otras medidas que comprenderían la prolongación de los plazos para la amortización de los créditos de este banco.

Según señalaron fuentes fidedignas la propuesta cuenta con el respaldo del ministerio de Acción Social, contralmirante Carlos Lacoste, estableciendo una relación del 30 o/o como límite que pueden alcanzar las cuotas mensuales en los créditos hipotecarios, respecto del total del ingreso del núcleo familiar de deudor.

Elevarían Valor del Dólar para Exportaciones.- Austeridad

BUENOS AIRES. — El ministro del Interior, en ejercicio accidental de la presidencia, general Horacio Tomás Liendo, mantuvo una reunión con sus colaboradores, analizando las medidas económicas que se darán a conocer en el correr de esta semana.

El referido paquete de disposiciones se vincula con la contención del gas para el público, la coparticipación federal y la desindexación de los créditos para la vivienda, por el Banco Hipotecario.

Una fuente del palacio de Hacienda, desestimó en las últimas horas de que pudieran producirse renuncias en el área económica mientras que dure el actual interinato del general Horacio Tomás Liendo.

Señaló luego que el general Liendo instruyó a los ministros del área económica a que se esfuer-

cen en crear un horizonte de tranquilidad cambiaria. También se contempla la posibilidad de modificar la proporción de divisas de exportación que se canalizan hacia el mercado financiero garantizando al exportador un ingreso de \$ 8.500 por dólar.

Esta medida podría constituir un primer paso —comentaron las fuentes consultadas— hacia una futura unificación de los dos mercados cambiarios.

había sido fijada para la próxima semana, se hará en el día arriba señalado, a partir de las 20.30 horas.

Para darle mayor realce y lucimiento al acto inaugural, efectuado éste, se llevará a cabo en el mismo lugar un lucido desfile de modelos de la presente temporada para damas y niños, organizado por el Centro de Ex alumnos del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", activa entidad que cumple importante función social, cultural y artística en nuestro medio, proponiendo a la realización de destacados eventos, y que contribuye al mantenimiento de dicho establecimiento educacional.

Tal exposición de la moda será ofrecida por la especializada casa "Modas Corina" de nuestra ciudad, que presentará las más modernas creaciones del elegante vestir, vestidas de la Capital Federal y que son primicias en los centros sociales y deportivos del país.

Niñas de nuestro medio como así también chicos, serán los encargados de lucir las prendas de vestir que se exhibirán en la fiesta de la primavera, el verano y la moda, que constituirá un grato acontecimiento social en la localidad, en un magnífico escenario como el que ofrece el natatorio municipal y sus instalaciones que acrecientan la espectacularidad del complejo.

La concurrencia que se cita en el Centro Polideportivo Municipal para asistir a la fiesta en el hermoso paraje, dispondrá de comodidades adecuadas y de un excelente servicio de confitería, todo lo que contribuirá para el disfrute de una hermosa velada estival plena de lucimiento y colorido, que seguramente le será muy grata.

Plan Obras Públicas para Entre Ríos en el Bienio 1982-1983

ANUNCIO EL MINISTRO DE OBRAS MARIO CESAR BERTOZZI

En reciente discurso que pronunció al hablar ante la Cámara Argentina de la Construcción, delegación Entre Ríos, en Paraná, el ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos de Entre Ríos, ingeniero Mario César Bertozzi, anunció la concreción de importante programa de trabajos públicos a realizarse en la provincia.

Este abarcará un ambicioso plan de obras viales, reparación, construcción y ampliación de escuelas y centros de salud, servicios eléctricos, sanitarios, de telecomunicaciones y la construcción de 4000 viviendas con recursos del FONAVI este último.

Este plan se desarrollará dentro del bienio 1982-83, y el ingeniero Bertozzi afirmó que "la obra no será paralizada".

Refiriéndose específicamente al plan vial detalló entre los trabajos a realizarse la pavimentación de la ex ruta nacional 12 en dos importantes tramos.

También señaló que se realizará la repavimentación integral de la ruta provincial 131, entre Paraná y Concepción del Uruguay, importante ruta troncal de la provincia.

Para todos los trabajos programados y más arriba enunciados, se prevé una inversión del orden de los 117.330 millones de pesos a valores de junio de 1981.

Renuncia Miembro de Suprema Corte

BUENOS AIRES. — Presentó su renuncia al presidente interino de la República, general Tomás Liendo, el miembro de la Corte Suprema de Justicia, doctor Pedro Frías.

El letrado puso como razones de su dimisión a esdrúxulas causas familiares que exigen su radicación permanente en Córdoba.

Secretario Defensa de E.U. vendría al país año próximo

BUENOS AIRES. — El embajador argentino en los Estados Unidos adelantó que posiblemente en los próximos meses de 1982, visite a nuestro país el secretario de Defensa de la Unión señor Gaspar Weinberger.

Esteban Takacs arribó desde Washington, para realizar —según dijo— consultas de rutina. Explicó que luego de unos meses de estar en Washington, es natural que tome contacto con el canciller.

Y en cuanto a la visita de Weinberger, la consideró una continuidad lógica de la visita que hizo al país del jefe del Ejército, general Leopoldo Galtieri. Y agregó que en la capital norteamericana se sigue con mucha preocupación las alternativas de la enfermedad del presidente, teniente general Roberto Viola.

Moratoria Fiscal: Plazo de presentación vence hoy 27

PARANA. (DIP.) — La Dirección General de Rentas comunica a los señores contribuyentes que se encuentra en vigencia la Ley N° 6798, la que establece un régimen de regularización fiscal para las deudas originadas en obligaciones tributarias provinciales, cuyos vencimientos se hubieran operado hasta el 30 de junio del corriente año pudiendo acogerse a sus beneficios haciendo uso de la prórroga recientemente dispuesta por la que se fija para hoy 27 la fecha del nuevo vencimiento.

Como resultado de la implementación del procedimiento de la información a través de un siste-

ma de computación. La Dirección General de Rentas recuerda que está muy próximo a comenzar la emisión de boletas correspondientes a intimaciones de pago de las obligaciones fiscales.

Por ello aconseja a todos los contribuyentes —inscriptos o no— que no hayan regularizado su situación fiscal hacerlo mediante esta única oportunidad que le brinda la moratoria impositiva, beneficiándose con la condonación de intereses, multas y recargos y la facilidad de poder abonar su deuda hasta en 20 (veinte) cuotas mensuales, consecutivas e iguales, con un ajuste fijo acumulativo mensual del 6 o/o.

Inauguración de la Temporada del Natatorio Municipal el Domingo

DESFILE DE MODELOS del natatorio del Centro Polideportivo Municipal.

La apertura de habilitación del natatorio

Ministro Salud Pública Nacional denuncia oposición a que den remedios gratis en hospitales

MADEIRA DEL PLATA. — El ministro de Salud Pública de la nación, brigadier médico Amílcar Arguelles, manifestó al diario "El Atlántico" de esta ciudad que para el otorgamiento de medicamentos gratis en los hospitales del país "hay oposición de intereses de orden comercial y de personas que apoyan esos intereses".

Añadió que la implantación del mencionado beneficio no es nuevo porque fue establecido en Argentina por el primer ministro de Salud Pública, doctor Ramón Carrillo en 1954; pero reiteró a "El Atlántico" que hay "mucho oposición" para que se vuelva a esa norma.

En otro orden de cosas Arguelles expresó que no piensa renunciar por el momento, aunque si las circunstancias futuras no son favorables, se retiraría de su cargo.

Préstamos del Banco Entre Ríos para Lucha contra la Aparición de Plagas en Lino

PARANA. 24. — El Banco de Entre Ríos ha implementado una línea de créditos orientada a los productores de lino que deben combatir las plagas que afectan el cultivo.

Al respecto informa el Banco de Entre Ríos, que serán beneficiarios los productores agrarios de nuestra provincia, propietarios o arrendatarios con contratos de arrendamiento o constancia que acredite la tenencia del predio sembrado con lino.

Tales préstamos están destinados a afrontar los gastos originados con motivo de la fumigación realizada o a realizar (terrestre o aérea) para la lucha contra la aparición de las plagas (isocas de distintas variedades).

El monto máximo a finan-

ciar, será de hasta \$100.000 por hectárea a fumigar. Y el plazo es de pago íntegro a 90 días. Y el interés es el 3% anual pagadero al vencimiento del crédito calculado sobre el capital ajustado conforme a las disposiciones de la Circular R. F. 1050 del Banco Central de la República Argentina y sus modificatorias y ampliatorias.

Según sea la situación económica del cliente se podrán acordar estos préstamos a sola firma o con garantía personal o real sobre los bienes del solicitante.

Finalmente el banco señala que se exigirá la presentación de los comprobantes de los gastos originados con motivo de la fumigación realizada o a realizar.

Actos que Mueven a Indignación

Hace no más de un mes en un editorial, destacábamos la actitud y su amor a la ciudad, de vecinos de la calle Sgto. Cabral al embellecerla adornando los espacios verdes de sus frentes nada menos que con la plantación de rosales. Digna conducta que, además, manifestaba así, —señalábamos— en medio de tanta incertidumbre y malestar que asiste al país, un incentivo de esperanza.

Desgraciadamente, hoy nuevamente hemos de mostrar un reverso de esa dalia, que contrasta con ese delicado aspecto, otra actitud de otra gente, que tendremos que calificar como lo hacemos cuando da lugar a hechos como el que va a continuación, de canallasca.

En rosales colocados —decíamos— como un homenaje y contribución que hacen esos vecinos, adhirieron a la ciudad que se trata y en gran medida se va logrando, de erguirse bella y pulcra, han sido algunos de ellos pisoteados, así maltratados lisa y llanamente, con crueldad.

Esto por una parte, por otra, en la rotonda de la plaza de la calle San Martín, bancos colocados allí para satisfacer la demanda de la vecindad, han sido malévolamente volcados con violencia. También se ha notado que en otros lugares, han sus traído de esos tutores ornamentales, q' en muy pocas ciudades es dable ver sosteniendo los tiernos árboles.

Estas verdaderas deprecaciones que se cometen y que representan un verdadero agravio y daño a la comunidad, merecen en sus autores, el desprecio de las personas honestas, pero no debemos conformarnos solamente con la sanción moral que —posiblemente no llegue al ánimo de estos seres inconscientes, sino ir más allá, a la severa represión por la justicia.

Como no son los únicos demanes que se cometen

frecuentemente en la población, hemos de referirnos a ellos, en sus y otros ordenes, y las autoridades pertinentes, a quienes sabemos celosas en salvaguarda de los intereses de la ciudad, deben extremar su atención al respecto y tratar de individualizar a los despreciables sujetos para aplicarles las severas sanciones que merece su execrable acción.

No nos conforma el saber que, como siempre que se refiere a estos actos vergonzantes, se expresa, "se trata de unos pocos inadaptados", si serán muy pocos pero causan mucho daño y dan una triste imagen a la ciudad que no merece el opróbrio de esas manifestaciones de vil incultura.

Y ya que hablamos de demanes que se cometen en nuestro medio, viene al caso consignar la denuncia de algunos vecinos.

Volvemos al tema de las motos de andar incontraído por las vías urbanas en altas horas de la noche, causando un ruido infernal con escape abierto y a toda velocidad, alterando el descanso y la tranquilidad de la gente.

Y se da también el caso de una motocicleta que en competencia con un automóvil han tomado como pista de carreras a la Avenida San Martín. Como asimismo se observa el andar de contramano a toda clase de vehículos.

Es preciso que se ponga punto final a todos estos atropellos que se cometen amparándose los indeseables ejecutores en las altas horas de la noche. Es por ello que hacemos un llamado de alerta a las autoridades que no dudamos que han de extremar medidas —sabemos que no es fácil el control pero es preciso— para que se aplique la reprimenda a que son acreedores los perturbadores en todo sentido del orden y la tranquilidad pública, cometiendo destrozos y transgrediendo las disposiciones del tránsito, en forma que mueva a indignación y condena.

Inauguración de un Espléndido Parque Infantil en Nuestra Ciudad

El sábado pasado, en horas de la tarde, se dejó inaugurado el parque infantil, ubicado en el sector urbano oeste de la ciudad, en el terreno adyacente al nuevo edificio de la unidad policial parte de la ciudad, que como otras está tomando incremento en cuanto a lo que significa progreso edilicio, y extendiéndose bellamente en un paraje de por sí hermosamente dotado, y cuidado proujamente.

Se cumplió una solem-

la y emotiva ceremonia, ante gran cantidad de niños que desde temprano se deleitaran en el lugar, y también autoridades locales y vecinos.

Se significó en la apertura del acto que la obra era para alegría de los niños y también a través de los mayores que a través del regocijo de los pequeños una especial satisfacción Expresión adecuada y justa para definir un feliz estado de ánimo, con la pleneclada de un auténtico sentimiento de amor por los niños que son —se manifestó más adelante— la esperanza del fuero.

Luego de entonarse las estrofas de la canción patria, hizo uso de la palabra el intendente municipal Contador Jorge Raúl Walgandt, quien se refirió conceptualmente a la obra que se inauguraba, destacando su hermoso destino, como que era nada menos para los niños que son el futuro mismo.

Encomió la labor del personal municipal, artífice único de los trabajos del parque el que hizo posible con una dedicación

responsable sentido de la asumido para las obras como loable objetivo.

Bendiciones que hizo el intendente municipal acompañado de su secretaria Dra. Graciela Volmer, al corte de las cintas ceremonias, invitando a los chicos a continuar disfrutando del momento de las delicias que le proporcionaban tentadores juegos del parque, su paraje como bien se enfaticó al ofrecérselo para su recreación.

A nosotros, que desde hace mucho tiempo hemos estado bregando para que se cumpliera con los niños y la ciudad con una obra como la inaugurada el sábado último, satisfacción de haber tenido de la autoridad municipal una repuesta que clarifica nuestra de la habilidad enaltecedora de la función pública.

No olvidemos que quienes se preocupan por la felicidad presente de los niños, está cimentando la grandeza de la nación.

Universitarias

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACION U.N.E.R.

Profesorado en Ciencias de la Educación

Esta es una de las carreras básicas con que cuenta la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad Nacional de Entre Ríos en Paraná.

Es un campo sumamente interesante que se ofrece a quienes sientan vocación por la docencia y la investigación en todas las áreas de la Educación.

La carrera capacita a los egresados para ejercer la actividad docente a nivel Medio y Superior, brindar asesoramiento educacional en gabinetes psicopedagógicos, escuelas, Instituciones de Salud Pública y Bienestar Social y, encargar la capacitación y formación docente en todos los niveles del hacer educativo.

Al Profesorado en Ciencias de la Educación ingresan egresados de Enseñanza Media y el título se al canza después de (5) Cinco años de estudios universitarios.

Es mucho más fácil y mejor educar a un niño premiándolo por lo bueno que castigándolo por lo malo.

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de noviembre 1981 N° 10 Carlos Mendez 1 T.V. de 20" N° 21 Roberto Fuchs 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna

Moreno 367 — Gral. Ramírez — Tel. 32.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquinas o a mano. Lanas y fibras.

Heladeras, T. V., etc.

Recibimos su vieja heladera para adquirir nueva.

BELGRANO 585

Gral. Ramírez.

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMÁTICO QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!! Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramírez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 786

FARMACIA

SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

UNEXO PERFUMERIA

Ponseca y S. Martín.

Teléfono 69

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.F.O.E.E.R. N° 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramírez N° 142

Teléf. 226.

Oficinas: Avda San Martín N° 124 - Tel. 163 Gral. Ramírez Entre Ríos

Corralón de Maderas

ALBERTO WEIMER

Próximamente machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliott.

Revestimientos - Juntas y Cornisas.

Varillas de Anyco, Lapacho y Cedro, todas las medidas.

Independencia 349 Tel. 85 Gral. Ramirez

Hielo!

FABRICA DE DAVID KRENZ

CALIDAD EN FRIO

HIELO EN BARRA Y TROZADO ATENCION LAS 24 HORAS.

25 DE MAYO 258

TEL. 172

GRAL. RAMIREZ

Siembre..! Semillas de Maíz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIETADES FISCALIZADAS:

Cargill - Continental - Norkin - Morgan

Marcelo E. Hoffmann

PRECIO POR BOLSA 40 K. AL:	30-11-81	31-12-81
MAÍZ "CONTINENTAL"	\$ 205.000 —	\$ 229.000 —
SORGO "CONTINENTAL"	\$ 241.000 —	\$ 270.000 —

ACOFIO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL

10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 302 (Fáb.) — Gral. RAMIREZ (E. R.).

Curiosidades del Censo en Nuestra Provincia

El Instituto Nacional de Estadística y Censos ha publicado los resultados para Entre Ríos el censo de población y vivienda de 1980.

En las 110 páginas de un informe amplio y pormenorizado se presenta la elaboración definitiva de los datos obtenidos en octubre del año pasado.

A las cifras ya conocidas —población total de 908.313 habitantes, 30 o/o de crecimiento en Concordia y 25 o/o en Paraná. 98 varones por cada 100 mujeres— se agregan otras que, en algunos casos, son muy curiosas y revelan el carácter excepcional de nuestra provincia.

"En la mayoría de las provincias —dice el informe— la capital concentra una alta proporción de la población total. En Mendoza es el 50 o/o, en Córdoba el 41 o/o, en Salta el 39 o/o. No sucede así en Entre Ríos. La ciudad de Paraná tiene sólo el 18 o/o de los habitantes de la Provincia". No obstante, esa proporción ha sufrido una tendencia ascendente: en 1947 era el 11 o/o, en 1960 el 13 o/o y en 1970 el 16 o/o.

La cantidad de extranjeros y de pobladores provenientes de otras provincias es en Entre Ríos excepcionalmente baja, al punto que los nativos constituyen el 91 o/o del total. Los antiguos inmigrantes han sido totalmente reemplazados por sus hijos, y los argentinos de otras provincias son pocos debido, sin duda, a que Entre Ríos carece de desarrollo industrial, considerable que atraiga población de otras regiones.

Desde 1947 hasta 1970 el crecimiento de la población

enterrerriana mostró un estancamiento notable, debido a que la emigración fue prácticamente equivalente al crecimiento vegetativo. En 1914 el 67 o/o de los nacidos en Entre Ríos vivía en ella, en 1947 el 78 o/o de los enterrerrianos permanecían en la provincia y en 1970 quedaba en Entre Ríos sólo el 65 o/o. El resto, 422.000 enterrerrianos, había emigrado.

Los datos proporcionados por el Instituto de Estadística y Censos revelan la reversión de tal tendencia negativa: "en la última década se ha producido una importante reacción, fruto probablemente de la nueva integración de Entre Ríos al resto del país y al exterior mediante las diversas vías de comunicación desarrolladas en los últimos tiempos. El crecimiento anual medio, de ser casi nulo, pasó en los últimos 10 años a ser del 11 o/o.

Del informe se desprende también la tendencia a la disminución del número de miembros de las familias. La proporción de hogares con 1, 2 ó 3 miembros ha aumentado fuertemente en las dos últimas décadas. Esto indica una menor cantidad de hijos por familia y también el vejeamiento de los hogares enterrerrianos. Los hogares pequeños que más han aumentado son los de dos personas, generalmente los padres que se quedan solos.

Gracias Espíritu Santo

M. S.

Prórroga Pago al Contado de Moratoria E. Ríos

PARANA.— La Dirección General de Rentas de Entre Ríos informa a los contribuyentes que en el régimen de regularización fiscal optaron por el pago al contado que la fecha vencimiento para la efectización de la deuda ha sido prorrogada hasta el 8 de diciembre venidero.

Prohibición de Clorados

La Delegación Agrícola Paraná, informa a los productores del agro en general, comerciantes, casas de venta de productos para el agro, veterinarias, etc., que la Ley Nº 22.289/80 en su Artículo 1º determina: "Prohíbese la fabricación, importación, formulación, comercialización y uso de los productos a base de Hexaclorociclohexano, (HCH) y Dieldrin, cualquiera sea su denominación comercial".

Como es de conocimiento la aplicación de dichos productos sobre pasturas, cultivos, animales, etc., ocasiona la aparición de residuos en productos y subproductos de origen agropecuario que sobrepasan los límites prácticos o de tolerancias determinados por las autoridades sanitarias. Los inspectores procederán al decomiso de la mercadería, aplicando la correspondiente multa actualizada a valores presentes como determina dicha Ley en su Art. 6º.

Para una mayor información dirigirse a la Delegación Agrícola Paraná, calle Urquiza 872 (3100), Paraná - Teléfono 214226.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

R. E. R.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Correo
Argentina

Enérgico Rechazo de la Federación Económica de Entre Ríos al Nuevo Impuesto a los Automotores

Publicamos una copia de la nota que la Federación Económica de Entre Ríos ha remitido al gobernador de la provincia Dr. Jorge W. Freyreya, en la cual expresa su desacuerdo con el nuevo impuesto de emergencia del 25% sobre el parque automotor.

La nota de referencia puntualiza textualmente, lo que sigue:

Señor Gobernador de la Provincia de Entre Ríos, D. Avelino Jorge W. Freyreya, Su despacho.

Ref. Impuesto de Emergencia del 25% sobre el Parque Automotor.

Excelentísimo Señor Gobernador: Ante versiones periodísticas difundidas en diarios locales, esta Federación hace llegar su disconformidad absoluta, dado que en un momento de moratorias se crea un impuesto nuevo, que consideramos falto de oportunidad y por consiguiente no debe ser aplicado, por lo que pedimos su inmediata derogación.

El gobierno no puede después de ocho meses cobrar un impuesto de ajuste de lo que nosotros ya hemos facturado y cobrado.

Una vez por todas, el Gobierno debe ajustarse al cinturón, como tantas veces se le pidió al pueblo, al que ya no le queda espacio para ceñirlo. Está deprimito, desorientado y eufórico por encontrar un punto de partida para salir adelante produciendo, y que tenga un justo precio en su labor.

No es momento de seguir ahogándonos con impuestos que de ser así nadie podrá mantener el estado burocrático, ineficiente e irres-

ponsable que nos ha llevado a donde estamos.

Por Federación Económica de Entre Ríos, Ing. Juan Díaz sin efecto, y hacemos Pedro Iriburu, presidente; propicia la oportunidad para Pedro Rolando Capurro, secretario saludar a Ud. muy respetuosamente.

Invitación

La Escuela Privada Especial Nº 5 "ALBORADA" invita al público en general a la fiesta de fin de curso que se llevará a cabo el día martes 1 de diciembre a las 19 horas en el salón del Instituto Comercial "Francisco Ramirez".

Confirman: Argentina Fabricará Cuatro Turbinas para Yacyretá

BUENOS AIRES.— El estado argentino se hará con cuatro de ellas ya es suficiente teniendo en cuenta que se trata de las más grandes que se han construido en el mundo hasta la fecha, puesto que tendrán un diámetro de 9,50 metros.

DENUNCIA

Mientras tanto, en un documento emitido por la comisión nacional de enlace del justicialismo denuncia que en lo que tiene que ver con la obra hidroeléctrica proyectada, el gobierno argentino cede al Paraguay, el centro total de la energía. Sostiene al efecto, que el proyecto prevé el asentamiento del total de las turbinas en el territorio de la soberanía del país hermano.

Montiel Forzano negó por otra parte que nuestro país fuese a fabricar más de cuatro turbinas, desmintiendo así versiones según las cuales en nuestro país se iban a construir diez turbinas para dicho complejo. Explicó en ese sentido que

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios

"General Ramirez"

CORDOBA Nº 369.

HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.

"ASOCIESE"

JOYERIA "Walter" RELOJERIA

ARTICULOS DE REGALOS Y GRABADOS DE BENITO FRITZLER

CRISTALES Y ADORNOS PARA EL HOGAR. ANTEOJOS PARA SOL. MODELOS MODERNOS Y LO QUE NECESITTE PARA SUS COMPROMISOS SOCIALES.

ROA. DE ENTRE RIOS 184 — TEL. 278 GRAL. RAMIREZ.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES Necrológicas

SANTAS MISAS

Viernes 30 a las 20: P. Domingo 31 de Adviento 12 de Adviento 13 de Adviento 14 de Adviento 15 de Adviento 16 de Adviento 17 de Adviento 18 de Adviento 19 de Adviento 20 de Adviento 21 de Adviento 22 de Adviento 23 de Adviento 24 de Adviento 25 de Adviento 26 de Adviento 27 de Adviento 28 de Adviento 29 de Adviento 30 de Adviento 31 de Adviento

Viernes 30 a las 20: Ant. de F. de P. pp. Diego T. y F. de P. pp. María 19 de diciembre a las 20: Adán y Cristina P. pp. Escalástica. Miércoles 2 a las 20: César Zapata pp. Padres y Hnos. Jueves 3 a las 20: Darío y Basilia Oballos pp. Miguel.

Anticipando desde ya el reconocimiento a tantos colaboradores, los comisionados Pro Festejos harán su balance benéfico.

DE LA FIESTA PATRONAL

Con todo éxito y brillo exterior se han llevado a cabo los Festejos de Cristo Rey. La lluvia muy a menudo amenazante no

Agradecimiento

Carlos Emilio Brunner (Q. E. P. D.) Falleció el 18-11-1981. Sus familiares agradecen profundamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad humanas hechas presente en tan dolorosos momentos por la pérdida de su querido familiar.

Nacimientos

Natalia Marina lleva por nombres la pequeña que desde el 11 del corriente mes alegra el hogar de los esposos Roberto Adolfo Balbi y Yolanda Natalia Schmunck.

A los nombres de Natalia Loreta responderá la pequeña cuyo advenimiento se produjo el 15 del presente mes para felicidad del hogar de los esposos Ramón Enrique Chaparro y Claudia Viviana Chort.

Anticipando desde ya el reconocimiento a tantos colaboradores, los comisionados Pro Festejos harán su balance benéfico.

Cumpleaños

El 15 del corriente recibió afectuosos saludos de familiares y amistades con motivo de recordar un nuevo aniversario de su nacimiento el Sr. Jorge Enrique Erhardt.

Cumpleaños

Rodeada del cariño de sus familiares cumplió un año más de vida el 27 del presente mes doña María Vega. Agasajada por sus familiares y amistades agarrará mañana 28 un año más a su vida la Srta. Nelly Chaparro.

Opinión Chilena sobre Nuevo Cte. de Fuerza Aérea

BUENOS AIRES — Representantes de la aviación de Chile calificaron como un amigo de este país al brigadier general Basilio Lami Dozo, recién nombrado como próximo comandante en jefe del arma aérea de nuestro país.

El general en retiro Rodolfo Martínez, que fuera asistente de Lami Dozo durante la visita de éste a la región austral chilena, significó que se trata de un excelente profesional, un hombre íntegro y muy agradable en el trato.

"No tengo intercambio epistolar con él, pero mantengo la imagen que es un hombre íntegro y un distinguido amigo de Chile por lo que puede capitalizar al margen de las actividades netamente profesionales", dijo el general Martínez al recordar la visita de Lami Dozo a Punta Arenas.

COOPERATIVA AGRICOLA LA GANADERA

"ARANGUREN" LTDA.

Convocatoria

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias, convocase a los señores Asociados a la Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 28 de noviembre de 1981 a las veinte horas en el local de la Cooperativa a los efectos de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.- Constitución de la Asamblea y designación de dos asociados para que suscriban el acta juntamente con el presidente y el secretario.

2.- Considerar la compra de la planta de silos y demás instalaciones a la Cooperativa Agrícola Ganadera Victoria Ltda.

- Raúl E. Grillone
Presidente
- Juan Mateo Balbi
Secretario

Art. 39 del Estatuto: Las Asambleas se celebrarán el día, hora y lugar fijado siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del número total de asociados. Transcurrida una hora después de la hora fijada para la reunión sin conseguir quórum se celebrará la asamblea y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de asociados presentes.

NOTA: En caso de lluvia torrencial la Asamblea se realizará al día siguiente en el mismo lugar y hora.

Automovilismo Construirán Nuevo Puento de Acceso a Banco Pelay

EL URUGUAYENSE E. ZANARDI SE RETIRO DE LA ACTIVIDAD TURCA

El importante automovilista de la F-6 y F-5, E. Zanardi, anunció días pasados en el Uruguay desde donde reside, su retiro de la actividad deportiva.

El mencionado es uno de los pocos volantes uruguayenses que mantuvo la continuidad en sus presentaciones a lo largo de varios años. Ahora por motivos de trabajo y por contrastar en el futuro, abandonará el plano competitivo.

La máquina número siete que le dio tantas satisfacciones permanecerá según dijo el propio Zanardi, en su poder. Aceleremos que este estuvo a punto de conseguir este año 1981 el subitítulo en la F-5, pero en el Gran Premio Coronación desistió justo antes de largarse la prueba final por inconvenientes mecánicos.

El mencionado puente de acceso de las instalaciones de la F-6, entre casa y de todo el año de la temporada de verano el famoso Banco Pelay, planado a orillas del río.

Para el acceso a dicho puente existe un puente que se la construye con una pista.

Y el primitivo puente de acceso al extrarradio de la pista de carreras, está planado a orillas del río.

El nuevo tendido para el acceso a dicho puente de 100 metros, con una anchura de 4 metros de 5,5 metros.

El presupuesto para la construcción fue fijado en base para la licitación un monto de 1.200 millones de pesos.

FARMACIA DE TURNO
EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENEDERO INCLUSIVE

Liga de Madres
CONVOCATORIA
La Liga de Madres, filial Gral. Ramírez, convoca a sus asociadas a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el 27 del corriente mes a las 18 horas en el salón parroquial de la Iglesia "Sagrado Corazón de Jesús".
Dada la importancia de los temas a tratar se ruega encarecidamente la concurrencia a la asamblea.

Enseñanza
SE PREPARAN ALUMNOS PRIMARIOS.
EXAMEN DE INGRESO SECUNDARIOS.
Avda. S. Entrerriano 209 Tel. 168.

Piletas de Natación
El próximo domingo se procederá a la inauguración de la temporada del natatorio municipal.
Se hace saber a los interesados que el acceso a las piletas está sujeto a la presentación del carnet correspondiente que otorga la municipalidad, incluyéndose en el mismo la certificación médica habilitante, que extiende el profesional que determine el usuario.
Como único pago deberá abonarse \$ 25.000.- pesos por carnet, incluida la certificación médica y el libre acceso a las piletas, previa presentación de dicho documento.
Queda suprimido el pago adicional en concepto de uso de las piletas y demás instalaciones.
En horario de oficina se extiende en la municipalidad el carnet habilitante para el uso de las piletas de natación.

Sanatorio Evangélico
de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez
AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 178.
DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)
Sub-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).
Dra. Lina Meier (Bioquímica).
ESPECIALIDADES:
Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e 14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a Jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallid (días jueves)
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).
Kinesióloga: Alba Barólin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).
PRESTACION DE SERVICIOS EN:
Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia Intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.
Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

NOTAS PARA UNA RESEÑA

Buena Voluntad, Esperanza y Manos Limpias

Sigaut: Estabilidad y Salud de Viola



Buenos Aires — Un muy alto funcionario del palacio de Hacienda y directo asesor del ministro de Economía manifestó al periodismo que la estabilidad del doctor Lorenzo Sigaut está directamente vinculada a la evolución de la salud del presidente Viola.

La versión ha creado una expectativa especial en la prensa, pues viene a avalar ciertos comentarios hechos sobre el particular. Mientras tanto, se aguarda con interés la exposición que hará Sigaut en el Consejo de Profesionales de Ciencias Económicas, pero se descarta que haga un anuncio sobresaliente.

EVOLUCION NORMAL EN SALUD DE VIOLA

BS. AIRES. - La J. mill-

La secretaria de Información Pública señaló posteriormente que la evolución del paciente es normal y cumple con el tratamiento indicado.

Los comandantes en jefe de las fuerzas armadas también escucharon una exposición a cargo de los miembros de la comisión política de las fuerzas armadas (COMI-POL), referida a las normas legales que regirán en el futuro la actividad parti-

La nueva política impositiva, que comprende a las entidades cooperativas como al que más, negando privilegios que antes contemplaba a su característica de "no lucro", hecho imprevisto que en su momento también conmovió la estabilidad económica de la Cooperati-

ca. Pero dejando a un lado esas consideraciones, puede decirse de que pese a los embates sufridos en los últimos años, la Cooperativa ha podido mantenerse en cierta medida e ir equilibrándose para salir de una situación arrojante y ahuyentar el fantasma de la liquidación de su gran patrimonio ante los problemas financieros.

Se puede argumentar, claro está, que se ha tenido que recurrir al enajenamiento de una parte de ese patrimonio societario, para poder continuar y es cierto, que merced a ese desprendimiento se pudo subsanar las finanzas, dar cumplimiento a compromisos en vigencia y sacudir un número apreciable de deudas que daban pie a un estado de cosas que imposibilitaban la reactivación económica hacia una relativa normalización.

Esto es un hecho que se dio y su resultante la desafectación de esos bienes, tales fueron la sucursal de Hernández y una planta de silos en Gral. Ramírez, como es de conocimiento público.

Pero, los traslados de dominio no han destruido el ideal con que fueron forjadas esas obras, ya que ellas cambiaron de manos pero no de servicio, al conservarse dentro del ámbito cooperativo. Lo que no deja de ser un aliciente para los asociados de la "Unión Regional", que de otra manera se hubieran sentido defraudados como cooperativistas.

Y vayamos a una reflexión final. La Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda., nació a la historia con el enorme valor moral de 44 voluntades férreas y con un sentido especial de solidaridad y ansias de liberación para el bienestar común. Es decir sintiendo o presintiendo la intensidad de la filosofía cooperativista y en medida, interpretándola, con un cabal entendimiento de ideal, sin apartarse del camino práctico y positivo que sabe de las realizaciones de los ideales.

Sus pioneros comenzaron a transitar con las manos vacías de bienes materiales de consideración, muy modestamente, con el pequeño aporte de los que se agruparon sosteniendo los principios del cooperativismo y a través de una larga marcha persistente y fatigosa, plena de esfuerzos, defendiendo los frutos del trabajo con seguido a costa de sudor

y lágrimas, crearon una cooperativa grande y la siguieron engrandeciendo con otros, y otros que le siguieron en la lucha y todos los que vinieron después, que pueden haber acertado o haberse equivocado en su acción pero cumpliendo honorablemente con la conciencia.

Es por ello que la Cooperativa, sigue siendo obra de todos, en las buenas y en las malas, y a todos corresponde el mérito del esfuerzo y las responsabilidades del digno quehacer cooperativista. A los que iniciaron la marcha, a los que les siguieron, a los que están, a los que vendrán.

Por las condiciones para ayer, hoy y mañana, que al margen de equivocaciones y aciertos digamoslo a riesgo de pecar

de reiterativo, lo que en forma de sentencia manifestamos anteriormente y han de permanecer inmutables, estableciendo la diferencia que hace que todos quienes pasaron por los cargos directivos de la cooperativa sean honorables conductores, cuando a conciencia, cumplieron y sigan cumpliendo poniendo "buena voluntad, esperanzas y manos limpias" en todos sus actos.

La Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. puede superarse como en estos momentos se esfuerza por hacerlo y ha logrado importantes soluciones para sus problemas económicos que les venían afectando dando prueba cabal de su loable empeño hecho a través de una acción económica clara y eluyente de todo lo que no sea expuesto con los oficios de la verdad.

Fiesta de Educación Física de las Escuelas Primarias de Ramirez

Los alumnos de las escuelas Nº 13 "Blanco Encalada" y Nº 31 "Leopoldo Herrera" realizarán la fiesta anual de la Educación Física el día lunes 30 de noviembre, a las 18 horas en el Centro Polideportivo Municipal.

Por este medio se invita a toda la población a concurrir a este evento, donde el Departamento de Educación Física de cada escuela, demostrará lo realizado durante el año escolar.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLNER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.
EELGRANO 309
Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides O. Desto.
El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA EUNILDA SCFOLI
EQUINECA

Atiende todas las: Mutuales
En Avda. Avellaneda 51
Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).
En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

GIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 555 N
Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

habíamos quedado que el reordenamiento fiscal de la Coop. Agrícola Regional" Ltda., culminado con la incorporación a su patrimonio del complejo de Harineros Ramificados en circunstancias que en este, aniquiladas sus finanzas tuvo que liquidar.

Y hemos hecho algunas consideraciones al respecto por lo que no vamos a insistir sobre el particular.

En el caso es que la cooperativa contaba al cumplir los años de vida con un potencial físico de proporción insospechado en sus primeros tiempos.

De ahí en adelante no se produjeron variantes acrecentando ese potencial que luego se resquebrajó al avanzar sobre una época que traería una crisis social y económica en el país que hace tambalear hasta empresas en otros tiempos de gran solidez, prorrumpiendo con un estado de cosas que sume a la nación en la situación económica más angustiosa a través de toda su trayectoria, por la complejidad de los problemas que se acumulan sin cesar de continuidad en todos los sectores de la vida de la república, acusada en sus finanzas de afuera y adentro, sin un solo aliciente de consideración que atenuen el mal en su progresión.

Todo lo que prosigue de esa circunstancia primera es en la Cooperativa historia reciente y actual que no escapa al conocimiento casi de nadie, por lo que vendrán pocas menciones, varias consideraciones y quizás algunas reflexiones oportunas.

Arribada a esa cúspide estructural la "Unión Regional" sufre los agudos embates de la crisis que viene aquejándole y de los cuales nadie, salvo la especulación tomada en su estricto sentido, está libre.

Gradualmente se va produciendo en la Cooperativa el deterioro en su economía y algunas medidas e innovaciones tomadas para contrarrestarlos repercutieron en forma negativa en lo pretendido, sanear las finanzas y, por el contrario, dieron como resultado agravar la situación. Cosas de la época

ATLETISMO

TORNEO INTERNACIONAL EN C. DEL URUGUAY

El 5 de diciembre próximo en el Centro de Educación Física Nº 12 de Concepción del Uruguay, se realizará el IV Torneo Internacional de Atletismo.

Se espera la presencia de los más destacados valores de las distintas ramas del deporte base, que junto a atletas de la República Oriental del Uruguay y a los enterrriances dan real jerarquía a este tradicional certamen.

Un Censo de Jubilados y Pensionados

SE REALIZARA EN LA PROVINCIA AL FEBRUARIO PROXIMO

PARANA, (Oficial) — La CAM de Jubilados y Pensionados de Entre Rios comienza a sus beneficiarios que ha iniciado la realización de un censo de jubilados y pensionados, el que se cumplira en oportunidad de efectuarse los trabajos del ejercicio mas.

A fin de facilitar los trabajos censales se ha dispuesto que el pago de los mencionados haberes se realice exclusivamente en cuatro dias, en la ciudad de Parana, y tres dias en el interior de la provincia. Se desea muy especialmente la concurrencia de concurrir a los lugares de pago dentro de los plazos establecidos para evitar posteriores demoras en la percepción de las prestaciones.

Los beneficiarios y apoderados deberán presentar originales de sus respectivos documentos de identidad. Los apoderados también deberán tener conocimiento de actual domicilio de los beneficiarios por quienes cobran.

Boletas para Pago Adicional Automotores desde Lunes 23

PARANA (Oficial) — A partir del lunes 23 son distribuidas entre las oficinas de Rentas, Ingresos y Municipios de la provincia las boletas para pago del impuesto adicional a los automotores en Entre Rios.

Mediante la Ley 8000 — como se sabe — se ha establecido por unica vez este gravamen, que alcanzará al 25 por ciento del fijado para el año 1981.

El impuesto adicional alcanza a todos los vehículos radicados en la provincia al día 11 de noviembre del año en curso, no así a los que ingresen con posterioridad a dicha fecha y los dados de baja con anterioridad a ella.

Asimismo están sujetas al pago de este adicional, las unidades provenientes de otras provincias aunque hubieran pagado el impuesto por el año 1981 en la jurisdicción de origen.

Pago Asignación por Escolaridad

REQUISITOS EXIGIDOS

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria, ante la finalización del ciclo escolar del presente año recuerda el medio mediante el cual se otorgan a los beneficiarios de las asignaciones por escolaridad, pertenecientes a su ámbito, créditos por los requisitos exigidos para continuar percibiendo estas prestaciones durante el período de vacaciones.

Apenas culminado el curso lectivo, los padres deberán solicitar al establecimiento educacional el certificado de "finalización de curso".

Dicho comprobante debe ser presentado al empleador dentro de los treinta días de producido el receso escolar.

Además CASFFI informa que la ausencia de esta certificación implicará la suspensión del pago de la asignación por escolaridad y de aquellas que estuvieran supeditadas al cobro de la primera.

Por último se destaca que la presentación fuera de término de dicha documentación, no dará derecho a percibir en forma retroactiva los pagos suspendidos.

Sobreseimiento Definitivo para María Martínez de Peron

BUENOS AIRES — La cámara federal de apelaciones liberó de toda responsabilidad a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón del proceso que se le sigue por el manejo de fondos reservados de la presidencia.

El fallo emitido por la sala primera en lo criminal y correccional, confirma en lo principal el resuelto por el juez Dr. Pedro Narbais, convirtiendo en definitivo el sobreseimiento provisional.

El tribunal halló debidamente probado que la

La Grande de E. Rios en Cole

En la ciudad de Parana, vendido por la agencia Norma Hite, cayó el día el premio mayor de la lotería de Entre Rios, un premio de 600 millones de pesos, correspondiente al N° 34014, con combinación 3.

Joven Argentino:

Se digno integrante del cuadro de Oficiales de la Policía de Entre Rios. Ingresa como cadete becado a la Escuela de Policía Dr. Salvador Maciá. Informante en la Dirección de la Escuela, Avenida Estrada N° 1135, Parana o en las Jefaturas de Policía Departamentales.

Los 20 primeros premios de pizarra, correspondieron a los números siguientes:

34014	9012	22501	20
42921	2872	42999	20
4758	7576	2998	20
30127	33353	41863	20
18002	23822	31947	20

Gracias
CEPERNO
NAMUNCURA
T. J.

MARCELO ALCIDES MONTERO
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.
ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Ríos).

Podrian Excluir del IVA, a 250 Mil Comerciantes

Alrededor de 250.000 comerciantes minoristas en todo el país podrán quedar excluidos de su inscripción al Impuesto al Valor Agregado, si prospera en la CAL el proyecto que —según informa la revista "Ambito Financiero", que se publica en Buenos Aires— ha elevado a la consideración y estudio de organismo asesor, el ministerio de Economía.

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
L. S. M.

Taller Metalúrgico "HERSA"

Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc.
Torneo, cepilladora, perforadora de columna, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito.

Su dueño lo espera cordialmente,
Córdoba 318 (Ex panadería Waigandt).
Gral. Ramirez.

VENDO

425 Mts. de terreno. Excelente ubicación.
Frente a fábrica Fritzer Hnos.

Tratar: Independencia 698. Gral. Ramirez.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de ailes y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
ESTAMPAS DE PROMOCION
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL. 84 — Gral. Ramirez
Entre Rios.



Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
Regello Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO
JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 510 - 514
MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

1981: Un Año Muy Especial

El año 1981 fué establecido por las Naciones Unidas como el Año Internacional del Discapacitado, fijándose como objetivo fundamental del mismo la difusión acerca de las causas, tratamiento, educación y ubicación laboral de las personas discapacitadas.

En este año tan significativo para quienes estamos en la Educación especial, queremos agradecer a través del órgano periodístico Pregón, que siempre nos brindó su apoyo y confianza, a las siguientes

- personas e Instituciones que de una u otra manera nos han manifestado su adhesión y apoyo.
- Municipalidad de General Ramirez
- Cooperativa Agrícola "Unión Regional".
- Personal Banco de Entre Ríos.
- Iglesia Adventista
- Iglesia Bautista
- Iglesia Protestante
- Iglesia Católica
- Instituto Comercial Francisco Ramirez
- Escuela N° 13 "Blanco Encalada"
- Escuela N° 31 "Leopoldo

- Herrera"
- Hospital "Nuestra Señora de Luján"
- Sanatorio Evangélico
- Policia de Ramirez
- Sr. Raúl Lamagna
- Sr. Viola
- Sra. Paulina de Graff.
- Sra. Alma de Mayer
- Sr. Patt
- Carniceria de Reula Hnos.
- Sr. Inocencio Ferreyra y Sra.
- Sra. de Quellet
- Sr. Pedro Beber y Sra.
- Flia. Guia
- Sra. de Camaño
- Sr. Omar Walgantd
- Sr. Rubén Chaparro
- Sra. de Colachille
- Sr. Alejandro Brand.
- Sr. Guillermo Erbes
- Kinesióloga Alba Bara-

lón
-Dr. Arnoldo Rode.
Y una mención especial a los jóvenes estudiantes del Instituto Comercial "Francisco Ramirez" que tan generosamente nos ayudaron a difundir la obra de nuestra Escuela.
A todos muchas Gracias.

Escuela Especial "Alborada".

NACIONAL DE FUTBOL

LAS POSICIONES

Sección A: Rosario Central 16 puntos; Argentinos Juniors 15; Belgrano de Córdoba, G. y Esgrima Jujuy, y Gimnasia y Esgrima de Mendoza 14; Huracán 12 y Racing 10.

Sección B: Ferrocarril Oeste 20; Loma Negra 18; River Plate 17; Guaraní Antonio Franco de Misiones 10; Sarmiento de Junin y Talleres de Córdoba 9; San Martín de Tucumán 7.

Sección C: Independiente 19; Vélez Sarsfield 17; Racing de Córdoba 15; Platense 11; N. O. Boys 10; Huracán Mendoza 7; Gimnasia y Tiro Salta 6.

Sección D: Boca Juniors 18; Instituto Córdoba y Estudiantes La Plata 15; San Lorenzo 14; Atlético Tucumán 12; Unión Santa Fe 10; San Lorenzo Mar del Plata 8.

COOPERATIVA AGRICOLA LA GANADERA "ARANGUREN" LTDA.

Convocatoria

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias, convócase a los Señores Asociados a la Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 28 de noviembre de 1981 y fuera de término a las 18 horas en el local de la Cooperativa a los efectos de tratar el siguiente:

Orden del Día

1º) Constitución de la asamblea y designación de dos asociados para que suscriban el Acta juntamente con el Presidente y Secretario.

2º) Aclaración de las causas que motivan realizar la asamblea fuera de término.

3º) Lectura y consideración de la Memoria y Balance General. Estado Demostrativo de las cuentas de Pérdidas y Excedentes correspondientes al 27º Ejercicio Económico comprendido entre el 1º de julio de 1980 y el 30 de junio de 1981; Informe del Sindico; Informe de la Auditoria Externa y proyecto de Distribución de Excedentes y forma de pago.

4º) Renovación parcial del Consejo de Administración:

a) Designación de una comisión receptora y escrutadora de votos.

b) Elección de cuatro miembros titulares con

mandato de dos años, en reemplazo de los señores Julio Bruggerman, Guillermo Wollert y Juan Ricardo Ruffel que terminan su mandato y Héctor O.R. Pautasso que renunció.

c) Elección de cuatro miembros suplentes con mandato de un año en reemplazo de los señores Daniel Brunner, Luis A. Rinallo, Santiago Torres y Ricardo Muller que terminan su mandato.

d) Elección de un Sindico titular con mandato de un año en reemplazo del Dr. Horacio Gaviola que termina su mandato.

e) Elección de un Sindico suplente con mandato de un año en reemplazo del señor Hugo Balbi por dimisión.

Raúl E. Grillone
Presidente

Juan Mateo Balbi
Secretario

Art. 39 del Estatuto: Las asambleas se celebrarán el día, hora y lugar fijado siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del número total de asociados. Transcurrida una hora después de la fijada para la reunión sin conseguir quórum se celebrará la Asamblea y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de asociados presentes.

NOTA: En caso de lluvia torrencial la Asamblea se realizará al día siguiente en el mismo lugar y hora.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula N° 2591
PROXIMOS REMATES

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 19 de Noviembre de 1981

ENTRADA:	Novillos gordos	132
	Vaquillas gordas	105
	Vacas gordas	44
	Novillos invernada	103
	Vaquillas invernada	25
	Vacas Cons. y/o Inv.	29
	Toros	9
	Total general	447
	Vendidas	447

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes			Precio Máximo	
Novillos gordos	4.300	4.800	5.000	5.200	5.390
Vaquillas gordas	3.800	4.400	4.600	4.800	5.120
Vacas gordas	3.400	3.800	4.000	4.200	4.790
Nov. Inv. raza H.A.	3.900	4.200	4.400	4.900	4.670
Nov. Inv. raza carne	4.400	4.600	4.700	4.800	5.240
Vaquillas Inv.	3.300	3.600	3.800	4.000	4.290
Vacas Cons. y/o Inv.	2.000	2.400	2.600	2.800	3.120
Toros	3.000	3.400	3.500	3.600	3.990

DICIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 3, 17 y MIERCOLES 30

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 11

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 29

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

E. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

DICIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 7 y 21 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 8 - 15 Hs.

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD

Semillas Maiz y Sogo Híbridos Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR

Siembré más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya

La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Flores - CRESPO (Entre Ríos)

Tel. 77 - 78 - 191 y 216 (16 Internos) C. C. 22

FORMULA 6

Algo más sobre el "Coronación"

Pruebas de clasificación:	24	47
1º Máq. Nº 100 (E. Diorio)	127	70
12º 05' 10" (E. Diorio)	31	16
Nº 61 (R. Pérez); 3º Máq.	98	3
Nº 71 (J. Cerrato); 4º	40	50
Máq. Nº 7 (E. Zanardi);	1	77
5º Máq. Nº 18 (J. Enrique)	100	84
6º Máq. Nº 64 (A. Galliano); 7º Máq. Nº 47	20	4
(H. Fiorotto); 8º Máq.		
Nº 24 (R. Furlán); 9º		
Máq. Nº 4 (H. F. Arancibia);		
10 Máq. Nº 20 (J. Cettour).		

No clasificaron por problemas mecánicos las máquinas Nºs. 91, 63 y 25.

1ª Serie:

100	71
18	47
4	30
77	127
50	40
15	11
59	33
70	91
63	

Orden de llegada: 1º

Máq. Nº 71 (J. Cerrato) 12'05" 10"; 2º Máq. Nº 18 (J. Enrique); 3º Máq. Nº 47 (H. Fiorotto); 4º Máq. Nº 127 (R. Ferreira); 5º Máq. Nº 70 (R. Alberto); 6º Máq. Nº 91 (R. Berisso); 7º Máq. Nº 40 (G. Cardú).

Promedio: 93.236 Km/h.

2da. Serie:

61	7
64	24
20	19
35	38
16	3
21	45
1	10
22	25

Llegaron: 1º Máq. Nº 61 (R. Pérez) 12'03" 210"; 2º Máq. Nº 7 (E. Zanardi); 3º Máq. Nº 24 (R. Furlán); 4º Máq. Nº 38 (E. Crovetto); 5º Máq. Nº 16 (F. Alborno); 6º Máq. Nº 3 (H. Frias); 7º Máq. Nº 1.

Promedio: 93.584 Km/h.

Repechaje:

15	10
11	63
33	64
30	4
22	20
59	21
35	100
19	25

Clasificaron: 1º 100 (E. Diorio); 2º 64 (A. Galliano); 3º 20 (J. Cettour); 4º 4 (H. F. Arancibia); 5º 33 (J. Gieco).

Final:

61	71
18	7

Resultado de la prueba final: 1º Máq. Nº 61 (Rubén "Férico" Pérez) 30' 00" 10"; 2º Máq. Nº 16 (F. Alborno); 3º Máq. Nº 100 (E. Diorio); 4º Máq. Nº 64 (A. Galliano); 5º Máq. Nº 127 (R. Ferreira); 6º Máq. Nº 77 (A. Derflier); 7º Máq. Nº 91 (R. Berisso).

Promedio: 93.969 Km/h. Descalificada la máquina Nº 100 de E. Diorio a partir del 4º puesto ascendiendo en un punto las máquinas que le siguen.

FORMULA 7

Clasificación: 1º Máq. Nº 49 (E. Roitberg) 56" 3"; 2º Máq. Nº 33 (A. Premat); 3º Máq. Nº 9; 4º Máq. Nº 7 (E. Desio); 5º Máq. Nº 26 (J. Prado); 6º Máq. Nº 56 (H. Bressan); 7º Máq. Nº 21 (O. Tischler).

1ª Serie: 1º Máq. Nº 7 (E. Desio); 2º Máq. Nº 49 (E. Roitberg); 3º Máq. Nº 26 (J. Prado).

2da. Serie: 1º Máq. Nº 7 (E. Desio); 2º Máq. Nº 49 (E. Roitberg); 3º Máq. Nº 36.

Final: 1º Máq. Nº 7 (E. Desio); 2º Máq. Nº 21 (Orlando Tischler); 3º Máq. Nº 49 (E. Roitberg).

El niño necesita aprender muchas cosas en sus primeros años de vida y la única manera de aprender para él es a través del

Nº 49 (E. Roitberg); 4º Máq. Nº 26 (Jorge Prado); 5º Máq. Nº 23 (Américo Tonutti).
Campeón: Ernesto Roitberg.

CERTAMEN NOCTURNO EN DIAMANTE

El excelente autódromo municipal de Diamante, será escenario de un importante certamen de fórmula 6, en dos competencias que se cumplirán el 5 y el 19 de diciembre próximo, en jornadas que se llevarán a cabo en horas de la noche.

Participarán del torneo municipal de Diamante, la mayoría de los volantes que interviniéron en la temporada finalizada recientemente, por lo que las referidas competencias, darán lugar a esas reñidas y espectaculares pruebas que suele deparar la especialidad.

Desde ya que la organización de las pruebas automovilísticas, trabaja activamente en la preparación del espectáculo, con el propósito de repetir o superar el éxito obtenido en año anterior.

Como se recordará en esa oportunidad se disputó en la ciudad blanca, el 1er. certamen nocturno de automovilismo, obteniéndolo el ya entonces, bicampeón Jorge A. Enrique.

Nuevamente resplandecerá bajo las luces del autódromo diamantino los volantes y las máquinas de fórmula 6, protagonizando el espectáculo de calidad y emoción que le es dable brindar generosamente y que sólo reclama para el éxito, la nutrida y entusiasta concurrencia del público.

Tres Campeones Entrerrianos de Atletismo Preinfantiles para General Ramirez: 11-12 Años

Nuevamente el deporte de nuestra ciudad, esta vez con atletas del Centro Polideportivo Municipal, ocupó primeros puestos en el ámbito provincial.

Mariela Ferreyra en Salto en largo - Esteban Gallino en velocidad y Oscar Clauser en lanzamiento de la bala se coronaron campeones Entrerrianos de Atletismo en torneo provincial de la categoría preinfantiles que se realizó el domingo 22 de noviembre en la ciudad de Colón organizado por esa Asociación y la Federación Entrerriana de Atletismo. Atletas de Gral. Ramirez y de la ciudad de Diamante conformaron el equipo representativo de la Asociación Diamantina que en el puntaje general ocupó el 3º puesto. La clasificación por equipos resultó la siguiente:

1º - C. del Uruguay

COPA LIBERTADORES

Flamengo de Brasii, Campeón

Duante el partido de desempate por la Copa Libertadores de América jugado el 23 en el Centenario de Montevideo, Uruguay el Flamengo de Brasii, tras cobrar incontestablemente al rovel campeón chileno, el Cobrolo por 2 a 0, se consagró campeón continental. Los dos tantos de Flamengo los conquistó Zico a los 13 minutos del primer tiempo y a los 34 del segundo.

2º - Paraná
3º - Asoc. Diamantina
4º - Colón
5º - Nogoyá
6º - Concordia

Notable desempeño de nuestros atletas, caso de Mariela Ferreyra con un excelente registro en salto en largo 4.55 que le permitió la obtención del título, habiendo clasificado además tercera en 64 m. con llantas y cuarta en 60 m. llanos.

Esteban Gallino, campeón entrerriano de velocidad logró también un tercer puesto en salto en largo. Oscar Clauser, campeón en bala, produjo un excelente registro 10.38 m. con bala de 4 kg. Ademas clasificaron en 4º puesto de lanzamiento de la jabalina Fabián Salzmänn, Tito Riffel 5º puesto en jabalina y 6º lugar en salto en alto.

Para mañana sábado 28 está prevista la participación de representantes de nuestra ciudad en el Campeonato Entrerriano de Infantiles (13-14 años) a realizarse en la ciudad de Nogoyá.

Para el 5 y 6 de diciembre se realizará en la ciudad de C. del Uruguay el torneo Internacional que organiza la F.A.D.E.R. donde estará presente el juvenil Víctor Escudero en representación del equipo de la provincia de Entre Ríos.

Nuevamente queremos destacar el agradecimiento a las autoridades Municipales por el aporte de los

medios de movilidad que permiten la concurrencia de nuestros deportistas a los lugares de competencia.

FUTBOL DE LA A.F.A.

ASCENSO Y DESCENSO EN LA B, C Y D

Las prácticas de los equipos que participan en los campeonatos de fútbol de Primera División B, C y D.

Como se sabe, Nueva Caico y Quilmes, ganaron el derecho a jugar el próximo año en Primera División. Aunque aún no ha concluido el torneo de la B en que esta categoría está participando des- cendiendo a la C, el club Almagro. El otro equipo que perderá categoría, debe determinar entre Villa Dalmine y El Porvenir ese orden de cosas.

Aunque deben definir cual de los dos es primer lugar Chacarita Juniors ya ascendieron a Primera B. Al clasificarse con amplia diferencia de puntaje sobre los demás conjuntos de la categoría C, en cambio descendieron a la división D, los equipos de Almirante Brown y Restra.

Finalmente, en la división D, los clubes Defensa y Justicia y Barracas Central se han afirmado en sus posibilidades de ascender a la C, luego de sus triunfos del sábado. Se los considera prácticamente ascendidos.

Automotores "Ramirez"

COMPRA - VENTA - PERMUTAS

AUTOMOVILES		
Puma - Volkswagen	1979	\$ 55.000.000
Rambler Ambassador	1972	" 22.500.000
Ford Falcon	1974	" 42.500.000
Ford Mustang Convertible	1970	" 35.500.000
Falcon	1963	" 13.200.000
Dodge 1500	1971	" 20.000.000
Fiat 1500 Familiar	1965	" 10.500.000
COMERCIALES		
Rastrojero - Caja Madera	1972	" 20.000.000
Pick-up F100 V8	1966	" 18.700.000
Pick-up Chevrolet M Buena	1964	" 16.500.000
Jeep Chasis largo	1965	" 12.500.000
Baqueano 500	1963	" 9.500.000
Acoplado Helvética 2 Ejes	1964	" 16.000.000
Acoplado vaquero 2 Ejes		" 9.000.000

CONSIGNACIONES
Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramirez Entre Ríos

Comunicado Municipal

El 30 de noviembre próximo vence el plazo prorrogado de Tasa de Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad, cuyo vencimiento se operaba el día 20.

Motiva la medida de postergación de vencimientos de plazos, la superposición de pagos de gravámenes en fechas cercanas entre sí.